

El Vaticano revela la primera imagen del papa Francisco tras su reciente internación

Principal



Publicada el: 16/03/25	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 159	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-vaticano-revela-la-primera-imagen-del-papa-francisco-tras-su-reciente-internacion_20975.php

EL VATICANO REVELA LA PRIMERA IMAGEN DEL PAPA FRANCISCO TRAS SU RECIENTE INTERNACIÓN

Principal

El Vaticano revela la primera imagen del papa Francisco tras su reciente internación

El jesuita argentino aparece sentado y con la mirada baja frente al altar de su capilla privada, mientras que el último parte médico de este sábado ha confirmado que su estado de salud se mantiene "estable".

Primera Imagen del Papa Francisco Desde su Hospitalización

El Vaticano ha difundido este domingo la primera imagen del papa Francisco desde su hospitalización hace 31 días debido a problemas respiratorios.

En la fotografía, el pontífice, quien ha reconocido estar "atravesando un momento de prueba", aparece parcialmente de lado mientras participa en una misa.

Según informó la Santa Sede, "esta mañana, el papa Francisco ha concelebrado la santa misa en la capilla del apartamento de la décima planta del policlínico Gemelli", donde se encuentra ingresado desde el 14 de febrero.

En la imagen, se puede ver al jesuita argentino sentado y con la mirada hacia abajo ante el altar de su capilla privada.

A pesar de que el Vaticano indicó que había otros sacerdotes presentes, el pontífice de 88 años aparece solo y sin la cánula nasal de alto flujo que utiliza durante el día en el hospital para facilitar su respiración.

Mensaje del Papa a los Fieles

El único mensaje directo de Francisco desde su hospitalización fue un breve audio compartido el 6 de marzo, en el que con voz cansada y respiración entrecortada, agradecía a los fieles por sus oraciones.

Este domingo, el papa expresó: "Estoy atravesando un momento de prueba" en su tradicional mensaje del Ángelus, el cual por quinta semana consecutiva fue enviado por escrito debido a su imposibilidad de pronunciarlo en público.

"Nuestro físico está débil, pero, incluso así, nada puede impedirnos amar, rezar", añadió Francisco.

Estado de Salud y Progresos

El último parte médico, emitido el sábado por la noche por la Santa Sede, indicó que la salud del papa se mantenía "estable".

Sin embargo, continúa recibiendo tratamiento por una neumonía bilateral en el hospital a pesar de su "mejora gradual".

Como parte de esta mejora, Jorge Bergoglio ha comenzado a reducir progresivamente el uso de la mascarilla de oxígeno nocturna, optando por la cánula nasal de alto flujo que ya utiliza durante el día.

Además, se han registrado avances "positivos" en su fisioterapia motora.

Aunque su estado ha mejorado desde la última recaída el 3 de marzo, los médicos aún no han determinado una fecha de alta, y la Santa Sede asegura que su recuperación será lenta.

Un Tango por la Recuperación

En un gesto de apoyo, Daiana Guspero, una bailarina profesional oriunda de Buenos Aires, convocó a una "oración en movimiento" por el pontífice a través de las redes sociales.

Al ritmo del bandoneón, catorce parejas bailaron frente al hospital, llevando tacones altos, rosas rojas, e incluso una camiseta de la selección argentina de fútbol con el número 10 de Messi.

Guspero expresó: "Quiero que le llegue la energía nuestra, el amor nuestro por el tango y por un papa argentino."

Mirando Hacia el Futuro

Esta hospitalización es la más extensa durante sus 12 años de pontificado, lo que ha generado inquietud sobre el futuro de un líder espiritual con 1.400 millones de católicos a su cargo.

A pesar de su situación, Francisco ha reiterado su rechazo a renunciar, como lo hizo su predecesor Benedicto XVI en 2013. El martes pasado, el papa relanzó su ambicioso proyecto de reformas para la Iglesia, que busca promover una mayor descentralización y participación de laicos, proyectándose incluso hasta octubre de 2028, cuando se espera la asamblea final.

Las muestras de apoyo continúan llegando.

Durante el maratón de Roma de este domingo, se guardaron 42 segundos de silencio en honor al primer papa latinoamericano.

Los niños en el hospital, con globos amarillos y blancos, gritaron "¡Papa Francisco, papa Francisco!", esperando que su voz llegara a él.

Desde el hospital, Francisco respondió: "¡Gracias, queridos niños! El papa os quiere y espera siempre encontrarlos."

Asimismo, solicitó seguir orando por la paz en diversas regiones conflictivas como Ucrania, Palestina, Israel, Líbano, Birmania, Sudán y la República Democrática del Congo.

Ángelus no Pronunciado

A diferencia de su hospitalización en 2021, tras una cirugía de colon, el papa aún no ha salido al balcón del hospital para pronunciar el Ángelus, uno de sus encuentros más significativos con los fieles, que normalmente se celebra en la plaza de San Pedro.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL VATICANO REVELA LA PRIMERA IMAGEN DEL PAPA FRANCISCO TRAS SU RECIENTE INTERNACIÓN

El vaticano revela la primera imagen del papa francisco tras su reciente internacion

Tags

domingo, capilla, primera, aparece, sentado, incluso, privada, jesuita, estable, francisco, argentino, mensaje

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 4.5 *** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 4.0 *** *El Papa Francisco reaparece en una emotiva misa desde el hospital Gemelli tras su reciente internación*
- 3.8 *** *El papa Francisco ha superado el estado crítico y se encuentra en condiciones de recibir el alta médica*
- 4.7 *** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 4.8 *** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

3.6 * *Se revela la primera imagen del Papa tras su internación médica*

4.4 * *La salud del papa Francisco se encuentra en un estado estable, aunque lamentablemente no podrá participar en el inicio de la Cuaresma católica*

3.9 * *El papa Francisco se muestra optimista y sin mascarilla tras su reciente recuperación de salud*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo